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Gemeindeversammlung Zwönitz 
 
08297 Zwönitz 
 
         Zwönitz, 15.03.2016 
 
Herrn Gerhard Metzner 
Friedrich – Ebert – Straße 5 
96215 Lichtenfels 
 
 
Sehr geehrter Herr Gerhard Metzner, 
 
 
Wir Zwönitzer Bürger wenden uns heute an Sie, da Sie wahrscheinlich beabsichtigen für den Ort einen 
nicht gewollten Risikofaktor in die Stadt zubringen.  
 
Zu Ihrer Information möchten wir Ihnen mitteilen, dass in Zwönitz auf der Grundlage des Grundgesetzes 
für die Bundesrepublik Deutschland eine „Gemeindeversammlung“ als oberstes Organ der Stadt 
Zwönitz für die Bürger und durch die Bürger am 15.12.2016 gegründet wurde. Die Entscheidungen, das 
Wohl der gesamten Stadt betreffend, werden zukünftig nur mit Zustimmung dieser „Gemeinde-
versammlung“ rechtskräftig. Die Bürger der Stadt wollen damit ihrem Bürgermeister bei Entscheidungen 
gegen Einflüsse von außerhalb der Stadt den Rücken stärken. 
 
Hier ist Ihnen gleichwohl mitzuteilen, dass sich in einer legitimen Abstimmung 83 % der Bürger gegen 
die vom Landrat und Ihnen geplante Asylunterkunft entschieden haben. Leider ist nun schon 
festzustellen, dass einige unbelehrbare nicht auf das politische Geschick der Stadt vertrauen und selbst 
versuchen Tatsachen zu schaffen. Genau dies ist es, was die Bürger der Stadt nicht wollen, die 
Zunahme und Eskalation von Gewalt.  
 
Wir möchten Sie nun hiermit an das von Ihnen in aller Öffentlichkeit gegebene Wort erinnern, dass Sie 
auf die Schaffung von Asylplätzen verzichten, wenn die Bevölkerung von Zwönitz dies nicht wünscht. 
Mit der anonymen demokratischen Abstimmung wurde der Wille der Zwönitzer Bürger  legitim zum 
Ausdruck gebracht und wir möchten Ihnen dies auf diesem Wege offiziell mitteilen. Gleichzeitig möchten 
wir vermeiden, dass das Verhältnis der Zwönitzer Bürger von vornherein zu Ihnen ein ablehnendes ist. 
Sie können mit dem Einlösen Ihres gegebenen Versprechens sehr viel Bonus wieder gutmachen, was 
durch die letzten Wochen innerhalb des größten Teils der Bevölkerung verspielt wurde. Auch wenn das 
mögliche Geld einen Entscheidungsgrund liefern könnte, ist das gegebene Versprechen doch sehr 
schwer wiegend im weiteren Zusammenleben innerhalb von Zwönitz, was die zum Teil aus dem 
Rahmen fallenden Äußerungen während der Einwohnerversammlung leider schon gezeigt haben. 
 
Wir würden Sie gern als neuen Mitbewohner unserer Stadt begrüßen, so wie Sie dies mit Ihren 
Wohnungen angekündigt haben. Vielleicht besteht die Chance, dass Sie sich auch ein eigenes Domizil 
in diesem Hause schaffen. Jeder etwas ältere Bürger von Zwönitz kennt die schöne Aussicht über die 
Stadt und das Tal. Es wäre sicher eine fantastische Möglichkeit für sich selbst etwas Gutes zu schaffen. 
 
Auf ein gutes zukünftiges Miteinander 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bürger der Stadt Zwönitz 


